

Altdorf, 6. August 2018 / An3

Medienmitteilung Nr. 115 / 2018

Gemeinde: Wassen

Auffahrunfall zwischen zwei Motorrädern – zwei Personen verletzt

Am Sonntag, 5. August 2018, kurz vor 17.00 Uhr, fuhren zwei Motorradfahrer mit Zürcher Kontrollschildern auf der Sustenstrasse talwärts. Zur selben Zeit überholten zwei unbekannte Motorradfahrer im Bereich Färnigen ein landwirtschaftliches Fahrzeug, welches Richtung Passhöhe unterwegs war. Um eine Kollision mit den unbekanntem Motorrädern zu vermeiden, leitete der vordere Zürcher Motorradfahrer eine Bremsung ein. Dies erkannte sein Nachfolger zu spät, kollidierte mit dem Heck des Vordermanns und kam zu Fall. Der 26-jährige Lenker stürzte über das Strassengeländer und kam im abfallenden Gelände zu liegen. Er wurde mit dem Rettungsdienst Uri ins Kantonsspital überführt. Seine 27-jährige Mitfahrerin blieb verletzt auf der Strasse liegen und wurde mit der Rega in ein ausserkantonales Spital überflogen. Der vordere Motorradfahrer blieb unverletzt. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.

Die Passstrasse musste für die Bergungs- und Rettungsarbeiten kurzzeitig geschlossen werden.